



2/2

厚田保育園の豆まき



厚田保育園

厚田保育園に今年も節分の鬼がやって来ました。19人の園児たちは自分たちで飾り付けをしたお手製の豆入れを持ち、大豆を全力でまくと、無事に鬼は退散していきました。

赤い鬼が来た! 泣かなかったけど、ドキドキした。

まきと 泉真斗くん



怖くなくて楽しかった。投げた豆が鬼に当たってドキドキした!

かみやまたいが 上山大雅くん

2/4

いしかり生き物かけはし座談会



市民図書館

市の自然環境について実施する調査や研究を紹介。また希少な野鳥や海浜生態系についての講演もあり、参加者からの質問を交えながらトークセッションを行いました。

希少な鳥類の現状や外来種アライグマとの関係など、普段なかなか聞くことができないお話を聞くことができました。石狩市で守りたい自然の一つとして、希少種保全のための外来種対策が今後進められたらいいと思います。

任意団体「リンクアス」 更科美帆さん



2/15

浜益eスポーツ大会!



浜益小学校

浜益わかもん会がeスポーツ大会を開催。プレイヤーの奮闘ぶりに参加者の笑顔と歓声があふれ、楽しい1日となりました。

浜益の3分の2の子どもが集まり、非常に盛り上がりました。今回の大会をきっかけに、それぞれの自宅が離れている浜益で、友達同士のオンラインでの交流やeスポーツが盛んになればと思います。

浜益わかもん会 村上登俊さん(左)、太田琉斗さん



2/17

佐々木十美のスパイスから作るカレー講座



花川北コミセン

「日本一」と呼ばれる北海道置戸町の給食を作り上げた元管理栄養士・佐々木十美さんによるスパイスカレー講座を実施しました。

今年もお声がけいただき、大変うれしいです。家で作るご飯が一番! と考えていますので、参加した皆さんの熱心なまなざしと積極的な動きには頼もしさを感じました。子どもたちの健全で明るい未来が見えるようです。

置戸町 食のアドバイザー 佐々木十美さん



今月の

いしかりフォト

あなたの好きな石狩をみんなでシェア!

- LOTUS ROADさん 「玄武山塊」
- 場所 浜益区濃屋
- 投稿者からのひとこと 厳冬の北海道波浪、カメラも凍りそうでした。



◀ あなたの好きな石狩をシェアしませんか? きれいな景色や思い出の場所、季節の写真など、左の2次元コードからお気軽にご応募ください!

俳句
初売や開店待ちの一系列
野呂里美

短歌
冬の朝馬ソリに乗って谷すべり。
ケンちゃん、富ちゃんわたしとおじと
山内幸子

砲撃に親を亡くして泣き叫ぶ
罪なき「ガザ」の子らは悲しき
国兼勝見

広告